
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO CENTRO EL DÍA 27 DE NOVIEMBRE DE 2023.

Nº y Clase de sesión: 3/2023. 

Día y hora: 27/11/2023 a las 18'00 horas.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

      Dª. Noelia Selma Andreu 

VICEPRESIDENTA

      Dª. Arantxa Miralles Benages

VOCALES

     Concejales

     D. Pau Sancho Puerto                         Grupo Político Municipal Compromís    

     D. Jorge Ribes Vicente                        Grupo Político Municipal PSOE 

Vecinos/as designados/as  por la Alcaldía

D. Tomás Amat Artero

Dª. Paz Aledón Guerrero

Representantes de asociaciones de vecinos.

Dª. María Madueño AAVV Plaza Constitución

Dª. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Representante de las AMPAs

Dª. Carmen Mª. Sarralde Edo Asociación  Católica  de  Padres  de  Alumnos 
Escuelas Pías

SECRETARIA

Dª Marta Mulet Vilar

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª. Clara Adsuara Pitarch y Dª Teresa Salvador Bellés.

Asiste invitado D. Francisco Cabañero Catalán, Concejal de Participación Ciudadana.

Orden del día.

1º.-  Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 30 de 
octubre de 2023.
2º.- Información acerca de la implantación de la Tarjeta Ciudadana (TCCS).
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3º.- Planteamiento de cuestiones relativas a la adecuación de la Avda. Rey Don Jaime.
4º.-  Comunicación  de  las  respuestas  a  las  preguntas  y  sugerencias  planeadas  en  la 
sersión de la Junta celebrada el día 30 de octubre de 2023.
5º.- Despacho extraordinario.
4º.- Ruegos y preguntas. 

En la sala de reuniones de la cuarta planta de la Casa Consistorial, siendo las 18 
horas del día 27 de noviembre de 2023, bajo la presidencia de Dª. Noelia Selma Andreu, se 
reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la 
Junta Municipal de Distrito Centro, con mi asistencia como secretaria delegada para dar fe 
del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el 
día 30 de octubre de 2023.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

2.- Información acerca de la implantación de la Tarjeta Ciudadana (TCCS).

El Sr. Cabañero informa de la apertura, el día de hoy, de las oficinas habilitadas en 
el  Edificio  noble de la  Casa Consistorial  y  en la  Tenencia de Alcaldía del  Grao para  la 
obtención de la Tarjeta Ciudadana. Señala que la tarjeta nace con el objetivo principal de 
unificar en un único instrumento las diferentes tarjetas utilizadas hasta ahora para el acceso 
a distintos servicios municipales.

Se comunica que la plena implantación se realizará en tres fases. 

.- En una primera fase la tarjeta facilitará el acceso a los siguientes servicios: 
Bicicas,  Tarjeta  TRAM,  Tarjeta  Bus,  tarjetas  de  acceso  a  bibliotecas.  Se  hace 
necesario  en  esta  fase,  esperar  a  la  firma  de  los  procedentes  instrumentos  de 
colaboración para la aplicación de los descuentos y bonificaciones del bus urbano y 
el TRAM.

.-  En  una  segunda  fase,  la  tarjeta  permitirá,  además,  el  acceso  a  las 
instalaciones deportivas.

.-  En una tercera fase, se contempla la instalación y uso, mediante la tarjeta, 
de  taquillas  inteligentes  en  los  mercados  Central  y  San  Antonio.  Este  sistema 
promoverá un novedoso método para la realización de compras.

 La tarjeta, que es gratuita, se puede solicitar bien presencialmente u online en la APP 
creada a estos efectos. La solicitud presencial se puede hacer de lunes a viernes en horario 
de 9:00 a 12:00,  con cita previa,  y de 12:00 a 13:00 sin cita,  en las oficinas de tarjeta 
ciudadana.

           La recogida de tarjetas y la comunicación de incidencias se puede realizar en horario 
de lunes a viernes de 9:00 a 13:00, sin cita previa.

La Sra. Roig pide que se remita material divulgativo a las asociaciones para 
colaborar en la difusión.

3.- Planteamiento de cuestiones relativas a la adecuación de la Avda. Rey Don 
Jaime.

En  la  sesión  celebrada  el  día  30  de  octubre,  la  Sra.  Aledón  planteó  que  “ 
determinados puntos del recorrido del TRAM se encuentran hundidos, lo que ha provocado 
caídas con consecuencias importantes. Refiere la Avda. del Rey. Los presentes apuntan que 
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Ayuntamiento de Castellón de la Plana

este problema también se detecta frente el edificio de la Caja Rural y el Casino Antiguo”. La 
Sra. Selma informa que se ha contactado con el departamento municipal de Infraestructuras 
con el fin de dar solución al problema detectado, y que desde este departamento se ha 
comunicado que la partida económica destinada a este tipo de reparaciones se encuentra 
agotada,  por  lo  que  las  obras  para  la  adecuación  de  la  plataforma del  TRAM deberán 
iniciarse a principios del año 2024, con cargo al nuevo Presupuesto.

4.- Comunicación de las respuestas a las preguntas y sugerencias planeadas 
en la sesión de la Junta celebrada el día 30 de octubre de 2023.

En relación con la cuestión planteada por la Sra. Roig, que señalaba la presencia de 
menores en una vivienda ocupada en la Calle Navarra nº 15, la Sra. Selma informa que por 
parte de los Servicios Sociales se han llevado a cabo gestiones con el fin de contactar con la 
familia ocupante de esta vivienda, y que se ha iniciado expediente para determinar la posible 
existencia de una situación de desamparo de menores. La Sra. Roig comunica que ha sido 
informada de que a la familia referida le ha sido adjudicada una vivienda.

Por lo que hace referencia a la pregunta acerca de la adecuación del número de 
licencias  de  taxi  en  la  calle  Asensi,  se  informa  que  desde  Movilidad  Urbana  se  ha 
comunicado que la concesión de estas licencias no resulta de competencia municipal. En 
relación con la circulación de patinetes, el departamento ha señalado que se encuentra en 
trámite una ordenanza que regule este asunto y que, mientras tanto, resulta de aplicación la 
normativa estatal. Por último, este departamento ha comunicado que se ha procedido a la 
comprobación de las licencias concedidas a las fruterías situadas en la calle Asensi para la 
ocupación  de  la  vía  pública  con  expositores,  y  que  se  ha  procedido  a  sancionar  al 
establecimiento que no contaba con la preceptiva licencia.

La Sra.  Selma informa que el resto de los departamentos municipales a los que se 
ha sido requerida información (Infraestructuras y Policía), no han dado todavía respuesta.

5.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar. 

6.- Ruegos y preguntas.

El  Sr.  Amat  plantea  la  necesidad  de  atender  las  situaciones  de  suciedad  de 
fachadas de algunas viviendas de la Calle Navarra. Denuncia que en alguna de ellas existe 
riesgo de desprendimiento de cascotes.  Indica que facilitará  a la  secretaría de la  Junta 
fotografías  que  permitan  la  localización  de  estas  viviendas.  Solicita,  asimismo,  que  se 
estudie la posibilidad de mejorar la intensidad de las luminarias de la Avda. Rey Don Jaime. 

La Sra. Sarralde insiste en la colocación de bancos en el  espacio peatonal que 
resulta  frente  al  colegio  Herrero.  Insiste,  además  en  la  necesidad  de  crear  caminos 
escolares en el centro de la ciudad. La Sra. Selma le contesta que se procede al diseño de 
dos caminos escolares anualmente, y que promoverá que en el año 2024 se incluyan los de 
acceso al Colegio Herrero y a las Escuelas Pías. 

La Sra. Roig propone que se iguale el tono de los cristales de las farolas de la Plaza 
de la Paz. Insiste en los problemas que genera la actividad de la discoteca situada en la 
Puerta del Sol. Señala que, si bien este establecimiento cuenta con la preceptiva licencia, 
las características físicas del  espacio y el  hecho de que cuente con escaleras lo  hacen 
inadecuado.  Además, refiere de nuevo los problemas que para el  vecindario de la  zona 
plantea la organización de botellones en la plaza. Se debate acerca de este asunto, sobre 
todo sobre la adaptación y accesibilidad de los locales de ocio de la ciudad. Para finalizar su 
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intervención, la Sra. Roig insiste en la preocupación vecinal por la posible venta de droga en 
el bar DEW.

La Sra. Selma informa de las siguientes actividades que afectan a las asociaciones 
y otros miembros integrados en la Junta:

.- El día 18 de diciembre se celebrará sesión extraordinaria del Consejo de Distrito 
Centro  para  la  elección  de  las  propuestas  planteadas  en  el  proceso  de  Presupuestos 
Participativos.

.-  El  departamento  municipal  de  Participación  Ciudadana  ha  organizado  la 
celebración, el día 1 de diciembre, de la Gala conmemorativa de los 30 años de existencia 
de las Juntas de Distrito. 

.- El día 2 de diciembre se celebrará la Fireta de Santa Llúcia en la Plaza Mallorca.

.- El día 5 de diciembre tendrá lugar el acto de encendido de las luces navideñas. 

Y siendo las 18 horas y 45 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por 
no haber más asuntos que tratar, la Sra. presidenta levanta la sesión, de todo lo cual como 
secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA CELEBRADA PER LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRICTE CENTRE EL DIA 27 DE NOVEMBRE DE 2023.

Núm. i Classe de sessió: 3/2023. 

Dia i hora: 27/11/2023 a les 18'00 hores.

ASSISTENTS:

PRESIDENTA

 Sra. Noelia Selma Andreu 

VICEPRESIDENTA

 Sra. Arantxa Miralles Benages

VOCALS

 Regidors

 Sr. Pau Sancho Puerto       Grup Polític Municipal Compromís 

 Sr. Jorge Ribes Vicente      Grupo Polític Municipal PSOE 

Veïns/nes designats/des per l'Alcaldia

Sr. Tomás Amat Arter

Sra. Paz Aledón Guerrero

Representants d'associacions de veïns.

Sra. María Madueño Muñoz             AAVV Plaça Constitució

Sra. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Representant de les AMPAs

Sra. Carmen Mª. Sarralde Edo Asociació  Catòlica  de  Pares  d'Alumnes 
Escola Pia

SECRETÀRIA

Sra. Marta Mulet Vilar
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Ayuntamiento de Castellón de la Plana

EXCUSEN LA SEUA ASSISTÈNCIA:

Sra. Clara Adsuara Pitarch i Sra. Teresa Salvador Bellés.

Assisteix  convidat  Sr.  Francisco  Cabañero  Català,  Regidor  de  Participació 
Ciutadana.

Ordre del dia.

1r.-  Aprovació,  si  escau,  de l'acta  corresponent  a la  sessió  celebrada el  dia  30 
d'octubre de 2023.

2n.- Informació sobre la implantació de la Targeta Ciutadana (TCCS).

3r.- Plantejament de qüestions relatives a l'adequació de l'Av. Rei En Jaume.

4t.- Comunicació de les respostes a les preguntes i suggeriments planejats en la 
sessión de la Junta celebrada el dia 30 d'octubre de 2023.

5é.- Despatx extraordinari.

4t.- Precs i preguntes. 

A la sala de reunions de la quarta planta de la Casa Consistorial, sent les 18 hores 
del  dia 27 de novembre de 2023,  sota la  presidència de Sra.  Noelia  Selma Andreu,  es 
reuneixen els senyors i senyores a dalt assenyalats a fi de celebrar sessió ordinària de la 
Junta Municipal de Districte Centre, amb la meua assistència com a secretària delegada per 
a donar fe de l'acte.

Comprovat el “quòrum” d'assistència, per la Presidència es procedeix a iniciar la 
sessió passant a tractar els punts inclosos en l'ordre del dia.

1.- Aprovació, si escau, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 30 
d'octubre de 2023.

No presentant-se objeccions, l'acta resulta aprovada per unanimitat.

2.- Informació sobre la implantació de la Targeta Ciutadana (TCCS).

El Sr. Cabañero informa de l'obertura, el dia de hui, de les oficines habilitades en 
l'Edifici noble de la Casa Consistorial i en la Tinença d'Alcaldia del Grau per a l'obtenció de la 
Targeta Ciutadana. Assenyala que la targeta naix amb l'objectiu principal d'unificar en un 
únic instrument les diferents targetes utilitzades fins ara per a l'accés a diferents serveis 
municipals.

Es comunica que la plena implantació es realitzarà en tres fases. 

.-  En una primera fase la targeta facilitarà l'accés als següents serveis:  Bicicas, 
Targeta TRAM, Targeta Bus, targetes d'accés a biblioteques. Es fa necessari en esta fase, 
esperar a la signatura dels procedents instruments de col·laboració per a l'aplicació dels 
descomptes i bonificacions del bus urbà i el TRAM.

.-  En  una  segona  fase,  la  targeta  permetrà,  a  més,  l'accés  a  les  instal·lacions 
esportives.
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.- En una tercera fase, es contempla la instal·lació i ús, mitjançant la targeta, de 
taquilles intel·ligents en els mercats Central i Sant Antoni. Este sistema promourà un nou 
mètode per a la realització de compres.

 La targeta, que és gratuïta, es pot sol·licitar bé presencialment o en línia en l'APP 
creada a aquest efecte. La sol·licitud presencial es pot fer de dilluns a divendres en horari de 
9.00 a 12.00,  amb cita prèvia, i  de 12.00 a 13.00 sense cita,  en les oficines de targeta 
ciutadana.

 La recollida de targetes i la comunicació d'incidències es pot realitzar en horari de 
dilluns a divendres de 9.00 a 13.00, sense cita prèvia.

La Sra. Roig demana que es remeta material divulgatiu a les associacions per a 
col·laborar en la difusió.

3.- Plantejament de qüestions relatives a l'adequació de l'Av. Rei En Jaume.

En  la  sessió  celebrada  el  dia  30  d'octubre,  la  Sra.  Aledón  va  plantejar  que  “ 
determinats punts del  recorregut  del  TRAM es troben afonats,  la  qual  cosa ha provocat 
caigudes amb conseqüències importants. Refereix l'Av. del Rei. Els presents apunten que 
este problema també es detecta front l'edifici de la Caixa Rural i el Casino Antic”. La Sra. 
Selma informa que s'ha contactat amb el departament municipal d'Infraestructures amb la 
finalitat de donar solució al problema detectat, i que des d'este departament s'ha comunicat 
que la partida econòmica destinada a esta mena de reparacions es troba esgotada, per la 
qual  cosa  les  obres  per  a  l'adequació  de la  plataforma del  TRAM hauran d'iniciar-se  a 
principis de l'any 2024, amb càrrec al nou Pressupost.

4.- Comunicació de les respostes a les preguntes i suggeriments planejats en 
la sessió de la Junta celebrada el dia 30 d'octubre de 2023.

En relació a la qüestió plantejada per la Sra. Roig, que assenyalava la presència de 
menors en un habitatge ocupat al Carrer Navarra núm. 15, la Sra. Selma informa que per 
part dels Serveis Socials s'han dut a terme gestions amb la finalitat de contactar amb la 
família ocupant d'este habitatge, i  que s'ha iniciat expedient per a determinar la possible 
existència d'una situació de desemparament de menors. La Sra. Roig comunica que ha sigut 
informada que a la família referida li ha sigut adjudicat un habitatge.

Pel que fa referència a la pregunta sobre l'adequació del nombre de llicències de 
taxi al carrer Asensi, s'informa que des de Mobilitat Urbana s'ha comunicat que la concessió 
d'estes  llicències  no  resulta  de  competència  municipal.  En  relació  amb la  circulació  de 
patinets, el departament ha assenyalat que es troba en tràmit una ordenança que regule 
este assumpte i que, mentrestant, resulta d'aplicació la normativa estatal. Finalment, este 
departament ha comunicat que s'ha procedit a la comprovació de les llicències concedides a 
les fruiteries situades al carrer Asensi per a l'ocupació de la via pública amb expositors, i que 
s'ha procedit a sancionar a l'establiment que no comptava amb la preceptiva llicència.

La Sra. Selma informa que la resta de departaments municipals als quals s'ha sigut 
requerida informació (Infraestructures i Policia), no han donat encara resposta.

5.- Despatx extraordinari.

No hi ha assumptes a tractar. 

6.- Precs i preguntes.

El Sr.  Amat planteja la necessitat d'atendre les situacions de brutícia de façanes 
d'alguns habitatges del  Carrer  Navarra.  Denúncia  que en alguna d'elles  existeix  risc de 
despreniment  de rebles.  Indica  que facilitarà  a  la  secretaria  de la  Junta  fotografies  que 
permeten la localització d'estos habitatges. Sol·licita, així mateix, que s'estudie la possibilitat 
de millorar la intensitat de les lluminàries de l'Av. Rei En Jaume. 

La Sra. Sarralde insisteix en la col·locació de bancs en l'espai per als vianants que 
resulta  enfront  del  col·legi  Herrero.  Insisteix,  a  més,  en  la  necessitat  de  crear  camins 
escolars en el centre de la ciutat. La Sra. Selma li contesta que es procedeix al disseny de 
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Ayuntamiento de Castellón de la Plana

dos camins escolars anualment, i que promourà que l'any 2024 s'incloguen els d'accés al 
Col·legi Herrero i a l'Escoles Pies. 

La Sra. Roig proposa que s'iguale el to dels cristalls dels fanals de la Plaça de la 
Pau. Insisteix en els problemes que genera l'activitat de la discoteca situada a la Porta del  
Sol.  Assenyala  que,  si  bé  este  establiment  compta  amb  la  preceptiva  llicència,  les 
característiques físiques de l'espai i el fet que compte amb escales ho fan inadequat. A més 
refereix  de  nou  els  problemes  que  per  al  veïnat  de  la  zona  planteja  l'organització  de 
botellons  en  la  plaça.  Es  debat  sobre  este  assumpte,  sobretot  sobre  l'adaptació  i 
accessibilitat dels locals d'oci de la ciutat. Per a finalitzar la seua intervenció, la Sra. Roig 
insisteix en la preocupació veïnal per la possible venda de droga en el bar DEW.

La Sra.  Selma informa de les següents activitats  que afecten les associacions i 
altres membres integrats en la Junta:

.- El dia 18 de desembre se celebrarà sessió extraordinària del Consell de Districte 
Centre  per  a  l'elecció  de  les  propostes  plantejades  en  el  procés  de  Pressupostos 
Participatius.

.- El departament municipal de Participació Ciutadana ha organitzat la celebració, el 
dia 1 de desembre, de la Gala commemorativa dels 30 anys d'existència de les Juntes de 
Districte. 

.- El dia 2 de desembre se celebrarà la Fireta de Santa Llúcia en la Plaça Mallorca.

.- El dia 5 de desembre tindrà lloc l'acte d'encesa de les llums nadalenques. 

I sent les 18 hores i 45 minuts de la data indicada en l'encapçalament, per no haver-
hi més assumptes que tractar, la Sra. presidenta alça la sessió, de tot això com a secretària 
en done fe i, per deixar-ne constància, alce la present acta.
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